

La gloria de Dios cambia los corazones

Descripción

Juan 2:9-13

Dios siempre se ha revelado a sí mismo a través de señales y prodigios. El salmista dijo: "Los cielos cuentan la gloria de Dios" (19:1). Por lo tanto, Jesús estaba completamente dentro de Su carácter en Juan 2 para usar esta señal en la boda para comenzar a revelar Su gloria. Sorprendentemente, Sus discípulos vieron esta señal y creyeron en Él.

Con demasiada frecuencia, nos enfrentamos a las señales y maravillas de Dios, solo para ignorar la gloria revelada de Dios. ¿Cuántas veces me he perdido las maravillas de Dios y la oportunidad de creer en Él más plenamente porque estaba distraído o me di crédito por la señal? Echo mucho de menos chocar con otro coche, y me llevo el mérito por ello. Mi salud mejora y el médico o el medicamento obtienen crédito. Se abre un trabajo, una asignación ministerial es perfecta, un niño se salva.

Una y otra vez, nos enfrentamos a estas señales todos los días, pero muy a menudo, no podemos experimentar un cambio de corazón porque nos negamos a verlas como señales de la gloria de Dios.

Que nuestros ojos sean abiertos y nuestros corazones cambiados a través de las señales que nos rodean, al igual que los discípulos.

Autor: Lecrecia M. Ali

Fecha de creación

2025/01/21